

## Gemeinderat von Zürich

25.2.2004

## Interpellation

von Susi Gut (SVP)  
und Monika Erfigen (SVP)

GR Nr. 2004/ 87

In der Beantwortung der schriftlichen Anfrage 2004/013 hält der Stadtrat fest, dass die Beantwortung dieser Anfrage nicht in seinen Kompetenzbereich falle.

Bei der Beantwortung der Frage 1 kann man geteilter Auffassung sein. Es ist ja möglich, dass es den Stadtrat einfach nicht interessiert, ob gegen das Gesetz verstossen wird.

Anders ist dies jedoch bei der Beantwortung der Frage 2. Der Stadtrat kann sehr wohl Auskunft darüber geben, wie viele Jugendliche in den letzten drei Jahren der Kantonspolizei überstellt worden sind und welche Nationalität diese haben!

Die Interpellantinnen fordern den Stadtrat auf, seiner Auskunftspflicht nachzukommen und die folgende Frage detailliert zu beantworten:

- 1 Wie viele Jugendliche wurden der Kantonspolizei überstellt? (Die Interpellantinnen bitten um eine detaillierte Aufstellung über die letzten fünf Jahre und die Unterteilung nach Nationalität, Aufenthaltsstatus und Alter.)

